



## Creación de órganos descentralizados, para cuidar T-MEC: Ricardo Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- El coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, habló sobre la creación de los órganos descentralizados que se crearon y que tienen como objetivo el evitar controversias en el marco del T-MEC.

“Sí hay una modificación fuerte y se hace cuidando el T-MEC, fundamentalmente, para que México cuide su firma en tratados internacionales de libre comercio”, sostuvo el también presidente de la Junta de Coordinación Política de San Lázaro.

[https://drive.google.com/file/d/1sGqGa0MOBU\\_Zz6ZGsGtrChXzJUAjvMHI/view](https://drive.google.com/file/d/1sGqGa0MOBU_Zz6ZGsGtrChXzJUAjvMHI/view)